
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 495/2016 
  

 
Requer informações acerca da falta de 
vacinas de poliomielite nas unidades 
básicas de saúde.  

 
 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por munícipes 

que reclamam da falta de vacina contra poliomielite;  
 

 CONSIDERANDO que a poliomielite é doença infectocontagiosa grave 
e o esquema de vacinação é a única forma de prevenção da paralisia infantil; 

 
CONSIDERANDO que há a Iniciativa Global de Erradicação da Pólio, a 

qual define medidas de longo prazo para a eliminação da doença até 2018 em 
todos os países; 

 
CONSIDERANDO que o último caso da doença registrado no Brasil foi 

em 1989;  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há falta de vacina contra poliomielite? 
 
2º) Caso a resposta seja positiva, quais as medidas tomadas pela 

Prefeitura para regularizar essa situação? Qual a previsão de chegada de novas 
vacinas? Quantas crianças estão sem a vacina? 

 
3º) Os pais da crianças serão avisados quando as vacinas chegarem? 
 
4º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de abril de 2.015. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
Dr. José 

Vereador 


